



Ob in der Natur oder bei den gemeinsamen Aktionen im Lager: Die Jugendlichen auf Ameland haben jede Menge Spaß.

Proben für den Songcontest

Auf Ameland waren kreative Choreografien und Kostüme gefragt

AMELAND/WERL ■ In den „Neser Bos“, ein in den Dünen gelegenes Waldstück, ging es am Freitagmorgen für das Spiel „Capture the Flag“ auf Ameland. Um das sonnige Wetter länger genießen zu können, wurde auch das Mittagessen kurzerhand in den Wald verlegt. Das Küchenteam überraschte die Teilnehmer mit Sandwiches und Currywurst.

Den Rest des Tages war es

musikalisch in der Gruppenunterkunft „De Boere Zwaluw“: Für das Abendprogramm, dem Eurovision Songcontest, waren verschiedene Auftritte vorzubereiten. Ob Playback oder Live-Auftritt – der Kreativität der einzelnen Gruppen war keine Grenzen gesetzt. Abgerundet wurden die Auftritte durch selbst kreierte Choreografien und innovative Bühnenausfits. So wurde der

Nachmittag für Proben genutzt. Nicht zuletzt wurde auch der zweite von insgesamt vier Geburtstagen auf der Insel gefeiert. Schon zum Frühstück gab es daher ein Geburtstagsständchen. Auch an diesem Wochenende warten wieder verschiedene Programmpunkte auf die Teilnehmer der Ferienfreizeit auf Ameland. Am heutigen Samstag stehen unter anderem eine geführte Wald- und

Dünenwanderung sowie der Maskenball auf dem Programm. Am morgigen Sonntag findet das Leitersuchspiel des Katholischen Ferienwerks Ameland im Ort Nes statt, an dem zahlreiche Ferienlager teilnehmen, die sich zur Zeit auf der Insel befinden.



Bildergalerie
zum Thema auf
www.soester-anzeiger.de

